



Visitor Information Form Formulaire d'information pour les visiteurs

Personal Information / Informations personnelles		
Surname / Nom de famille	First Name / Prénom	Second name / Second nom
Citizenship / Citoyenneté	Permanent Resident? <input type="checkbox"/> Yes / Oui Résident permanent? <input type="checkbox"/> No / Non	International visitors must provide passport number Les visiteurs internationaux doivent fournir leur numéro de passeport
Home Address / Adresse du domicile		
Street Address / Adresse civique		
City / Ville	Province	
Postal Code or Zip Code / Code postal	Country / Pays	
Business Contact Information / Coordonnées d'affaires		
Name of business/firm / Nom de l'entreprise/firme		
Street Address / Adresse civique		
City / Ville	Province	
Postal Code or Zip Code / Code postal	Country / Pays	
Additional Business Contact Information (superior or colleague) Autres coordonnées professionnelles (supérieur ou collègue)		
Contact Name / Nom du contact		
Phone Number / Numéro de téléphone	Email / Courriel	

**This form must be completed and forwarded back to AECL in a timely manner in order to allow time for processing.
Ce formulaire doit être rempli et renvoyé à EACL en temps opportun afin de laisser le temps de le traiter.**

Privacy Statement

The personal information you provide on this form is collected under the authority of the *Nuclear Safety and Control Act* and protected under the provisions of the *Privacy Act* and *Personal Information Protection and Electronic Documents Act*. The information is mandatory to access AECL's nuclear facilities and is collected for identification, safety and security purposes. It is described in the Institution Specific Personal Information Bank AECL PPU 005 (Visitors to Nuclear Facilities). This information is used by the Emergency and Protective Services Branch at CNL.

Déclaration de confidentialité

Les renseignements personnels que vous fournissez dans ce formulaire sont recueillis en vertu de la *Loi sur la sûreté et la réglementation nucléaires* et sont protégés par les dispositions de la *Loi sur la protection des renseignements personnels* et de la *Loi sur la protection des renseignements personnels et les documents électroniques*. Ces renseignements sont obligatoires pour accéder aux installations nucléaires d'EACL et sont recueillis à des fins d'identification, de sûreté et de sécurité. Ils sont décrits dans le fichier de renseignements personnels propres à l'établissement EACL PPU 005 (Visiteurs des installations nucléaires). Ces renseignements sont utilisés par la Direction des services de protection et d'urgence du CNL.